

BEAUJEU



■ Une belle récompense pour les cadres, médecins et personnels hospitaliers. Photo Marine FERRIER

Un bon travail d'équipe au plus près des patients permet au centre hospitalier d'être bien classé par la Haute autorité de santé

Les centres de Belleville et Beaujeu fonctionnent en direction commune. Ce n'est donc pas étonnant que lors de l'évaluation réalisée par la Haute autorité de santé (HAS), dans le cadre de la certification V2014, que tous deux aient obtenu de bons résultats. Un A pour Belleville, un B pour Beaujeu (sachant que le classement va du A au E). Les consignes mises en œuvre par la Haute Autorité de Santé ont pour objet d'évaluer la sécurité et la qualité des soins prodigués aux patients. Cette certification, qui doit être renouvelée tous les quatre ans, permet ainsi de favoriser l'amélioration de la prise en charge des patients. Les centres hospitaliers de Belleville et Beaujeu se trouvent en tête de classement grâce à un très bon travail d'équipe au plus près des patients. Les équipes ne relâchent pas leur vigilance et cherchent à améliorer sans cesse la qualité des services. Corine Gauillon, cadre santé, et Sébastien Vanhove, délégué qualité, les épaulent de leur mieux.